



Finca - Cortijo en venta en Pizarra

450.000€

Referencia: R4907509 Dormitorios: 6 Baños: 4 Terreno: 63.766m² Construído: 371m² Terraza: 100m²















Malaga Inland, Pizarra

En el municipio de Pizarra se alza esta finca típicamente española con dos viviendas independientes con múltiples posibilidades, entre ellas la explotación de un bed and breakfast o Airbnb. A 15 minutos en coche del centro de Pizarra, se llega a la finca por una carretera en gran parte asfaltada y en parte sin asfaltar, de fácil acceso. La propiedad está situada en una parcela de 63.766 m2 donde, entre otras cosas, se han creado seis terrazas de permacultura. En la propiedad crece una gran variedad de árboles frutales como: olivos, -, algarrobos, -, naranjos, -, higueras, -, granados, -, azufaifos, -, moreras, -, pacanas, -, guayabos, -, almendros y vides. Se han trazado caminos a través de la propiedad de tal manera que la accesibilidad a pie o en vehículo está garantizada en toda la propiedad. En la parte delantera de la propiedad hay dos contenedores aislados con un sistema de aire acondicionado destinados al alquiler de los huéspedes. También hay dos garajes y una cochera, un aseo de señoras y otro de caballeros y una ducha comunitaria. Detrás de la casa hay una casita (que actualmente sirve de almacén), un tercer garaje, un gallinero y un palomar para 70 nidos. Hay un invernadero y también se ha plantado un huerto. Hay dos pozos de agua legales, uno de ellos de 50 metros de profundidad. Dos depósitos de agua de 15.000 y 70.000 litros respectivamente y una balsa de agua de 20m2 y 20.000 litros de capacidad. Cerca de la casa hay varios depósitos de agua y zonas de almacenamiento más. La casa tiene una docena de paneles solares con cuatro baterías y un calentador de agua solar independiente para el agua caliente. También hay conexión a la red eléctrica. En todo el terreno y alrededor de la casa hay hermosos rincones y terrazas donde se puede disfrutar de amplias vistas. Del terreno, 44.000 m2 están vallados. Detrás de la casa hay un horno de pizza y una cocina exterior que está cubierta por el porche, que se extiende a todo lo ancho de la casa. Aquí también hay un trastero con aseo y acceso a la casa. Al otro lado de la veranda hay otro trastero y un segundo acceso a la casa. Esta parte de la casa tiene un cuarto de baño en la planta baja con ducha, una sala de estar con escalera abierta a la primera planta, un comedor y una cocina en la planta baja que da juego al interior. La cocina tiene una gran chimenea y se puede modernizar a gusto, con mínimas modificaciones. En la primera planta de esta casa hay dos dormitorios y un pequeño cuarto de baño. La segunda casa ha sido renovada recientemente. Tiene dos dormitorios dobles y un amplio cuarto de baño en la primera planta. En la planta baja hay dos dormitorios, un cuarto de baño, un salón y una cocina. Desde la cocina se accede a un trastero con un gran frigorífico para alimentos. Ambas propiedades tienen una entrada independiente y hay una puerta de conexión con cerradura entre ellas. La propiedad tiene licencia turística y actualmente funciona como Airbnb. Se encuentra a 45 minutos en coche del aeropuerto de Málaga y de las playas de la Costa del Sol. Hay buenas conexiones de transporte público de Pizarra tanto de autobús, - y conexión de tren a la ciudad de Málaga. En este lugar usted encontrará toda la paz y tranquilidad, pero con todas las necesidades tales como escuelas, supermercados, tiendas, restaurantes y un centro de salud a poca distancia. Esta fantástica finca está lista para un nuevo propietario, para poner su propia mano a todas las posibilidades que esta propiedad con parcela ofrece. Concierte una cita con nosotros hoy mismo para estar un paso más cerca de su sueño de vivir bajo el sol andaluz. Merece la pena visitar esta propiedad.





Características:

Características Orientación Control climatico

Terraza Oeste Chimenea

Terraza Sur
Trastero Este
Doble acristalamiento Norte

Casa de invitados

Lavadero

Puntos de vista Configuración Condición

Montaña País Good

Panoramic Reformado Recientemente

País

Piscina Muebles Cocina

Habitación para la piscina Parte amueblada Parcialmente equipado

JardínEstacionamientoUtilidadesPrivateCocheraElectricidad

Private Calefacción de agua solar
Open Paneles solares fotovoltaicos

More Than One

Covered

Categoría Clasificación de emisión de CO2

Casas de vacaciones C B

Inversión Reventa